

ERINNERUNG - ERINNERUNG - ERINNERUNG!!!!

- Die 2. Runde im Schwarzwald-Bodensee-Pokal 2017 findet am 6. Mai in der Kastellhalle in 78713 Waldmössingen statt. Ausrichter ist der SC Ruck Zuck Sulgen. Spielbeginn wie immer um 11:00 Uhr!
- Die Zwischenrunde der Tandem-Meisterschaften 2017 findet am 14. Mai 2017 in der Aula des Quenstedt-Gymansiums in Mössingen statt. Turnierverantwortlicher ist Herbert Binder vom Landesverband. Beginn der Zwischenrunde ist um 10:30 Uhr.

Vorständeturnier 2017

Die Vorrunde des Vorständeturniers auf VG-Ebene wurde am 11. März im Parkrestaurant in Neuhausen o.E. gespielt. Verantwortlich für dieses Turnier war Bernd Adelberger, der wie immer für einen geregelten und verlässlichen Ablauf sorgte.

Von den angetretenen 18 Teilnehmern haben sich 4 Teilnehmer zur Zwischenrunde qualifiziert. Dies sind:

- Gessler Franz SC Salem
- Adelberger Bernd, Prinz Franz von Hohenzollern, Sigmaringen
- Cichos Joachim, Neckarperle Oberndorf
- Herrmann Wolfgang, Neckarperle Oberndorf

Die Zwischenrunde wird am Sonntag, den 30. Juli 2017 in der TV-Gaststätte, Brunnenstr. 7, in 71696 LB-Möglingen gespielt. Spielbeginn ist hier um 11:00 Uhr!

Verantwortlich für diese Zwischenrunde sind die LV-Präsidiumsmitglieder Harald Blank (Schatzmeister) und Tobias Scheibel (Turnierleiter).

Verantwortlich für den Inhalt:

Wolfram Vögler **St. Katharinenweg 15** **78465 Konstanz**
Tel.: 07531/43451 E-Mail: w.voegtler@kabelbw.de

Skatkurier

der Verbandsgruppe 77 Schwarzwald-Bodensee



NR. 3/17

April 2017

Mitgliederversammlung des Landesverbandes

Am 1. April hat die 6. Mitgliederversammlung des Skatverbandes Baden-Württemberg e.V. im Hotel Sonneck in Gottwollshausen bei Schwäbisch Hall stattgefunden. Insgesamt 33 Delegierte der 7 Verbandsgruppen haben sich versammelt um die Geschicke des Skatverbandes für die kommenden 4 Jahre zu bestimmen! Mit Michael Raff, Martina und Erich Schmidt, sowie Ursula Spingler hat auch unsere Verbandsgruppe ihre volle Delegiertenzahl wahrgenommen.

Nach der Begrüßung durch den LV-Präsidenten, Wolfram Vögler, und seinem Aufruf zur Schweigeminute zum Gedenken an die verstorbenen Skatspielerinnen und Skatspieler folgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung. Danach folgte der Tätigkeitsbericht des Präsidenten und weiterer Präsidiumsmitglieder. Der anschließende Kassenbericht durch den Schatzmeister, Harald Blank, wurde von ihm wie immer mit aussagefähigen Zahlen und den notwendigen Kommentaren vorgetragen. Fragen aus den Delegiertenkreisen wurden von ihm prompt und umfänglich beantwortet. Michael Görig (Sprecher der Kassenprüfer) bestätigte dem Schatzmeister eine vorbildliche und wirtschaftliche Führung der Kassengeschäfte des Landesverbandes. Seinem Vorschlag auf Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten LV-Präsidiums folgten die Delegierten und sie erteilten die „einstimmige“ Entlastung.

Unter Tagesordnungspunkt 6 folgte die Wahl eines Wahlleiters und zweier Wahlhelfer. Das Amt des Wahlleiters wurde einstimmig an Josef Wellen (VG 07.09) übertragen, der dann in der ihm eigenen und souveränen Art, die Neuwahlen der Präsidiumsmitglieder und der Mitglieder des Verbandsgerichts durchführte. Während die Wahlen der Präsidiumsmitglieder alle per Akklamation erfolgten, musste die Wahl des Verbandsgerichtes in geheimer Wahl vorgenommen werden!

Die Wahlergebnisse:

- Präsident, Wolfram Vögtler (VG 07.07) – einstimmig
- Vizepräsident, Rüdiger Manke (VG 07.04) – einstimmig
- Schatzmeister, Harald Blank (VG 07.01) – einstimmig
- Spielleiter, Tobias Scheibel (VG 07.06) – einstimmig
- Schiedsrichterobmann, Gerhard Kraft (VG 07.05) – einstimmig
- Schriftführer/Presse, Herbert Binder (VG07.01) – einstimmig
- Damenreferentin, Martina Schmidt (VG 07.07) – einstimmig
- JugendleiterIn, Verena Lamparter (VG 07.05) – einstimmig

In das Verbandsgericht sind gewählt:

- Joachim Trommler (VG 07.01) „Vorsitzender“
- Erich Götzmann (VG 07.09) „Beisitzer 1“
- Hans-Jürgen Bentjen (VG 07.06) „Beisitzer 2“

- „Ersatzmann“: Dieter Grethler (VG 07.08)

Wir gratulieren an dieser Stelle unserer Martina Schmidt, die in das Amt der Damenreferentin „neu“ in das LV-Präsidium gewählt wurde und auch hier „einstimmig“! Sie ist damit Nachfolgerin für unsere bisherige Damenreferentin, Brigitte Hille, die sich auf eigenen Wunsch nicht mehr für das Amt zur Verfügung stellte. Ihre Entscheidung hat auch eingangs der Präsident, Wolfram Vögtler, den Delegierten bekanntgegeben. Seinem Dank an Brigitte für 24 Jahre Mitarbeit als Damenreferentin des Landesverbandes folgten alle Delegierten mit herzlichem Beifall. Brigitte selbst konnte leider diese Huldigung nicht miterleben, da sie krankheitsbedingt nicht an der Mitgliederversammlung teilnehmen konnte. Alle Anwesenden der Mitgliederversammlung wünschten Brigitte gute und schnelle Besserung!

In der anschließenden Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2017 wurden die Verbandsgruppen 07.05 und 07.08 benannt.

Zu Punkt 9 der Tagesordnung lagen 2 Anträge vor. Während der Antrag des Präsidiums auf Satzungsänderung bezüglich der Teilnehmerzahl an den LV-Verbandstagen mit 33 Stimmen einstimmig angenommen wurde, hatte der Antrag der VG 07.09 auf Reduzierung der Serienzahl bei B-W Einzelmeisterschaften von „5“ auf „4“ Serien keinen Erfolg. Er wurde mit 32 Neinstimmen bei einer Jastimme abgelehnt.

Nachdem zu Punkt Verschiedenes die Wortmeldungen hierzu umfänglich und zufriedenstellend beantwortet wurden, beendet der neue und alte LV-Präsident die 6. Mitgliederversammlung mit seinem Dank an die Delegierten gegen 18:00 Uhr.

Baden-Württembergische Einzelmeisterschaften

Am Sonntag (2. April) wurden um 09:00 Uhr in der Hagenbachhalle in Schwäbisch Hall die diesjährigen Einzelmeisterschaften des Landesverbandes Baden-Württemberg durchgeführt. Mit 5 Serien wie immer ein Meisterschaftslauf, der Ausdauer und Konzentration gleichermaßen erforderte.

Nach der Begrüßung durch den Oberbürgermeister der Stadt Schwäbisch Hall und den LV-Präsidenten, Wolfram Vögtler, hieß es dann Spiel frei zur Jagd auf die Qualifikationsplätze zu den Deutschen Einzelmeisterschaften nach Bremen.

Unsere Verbandsgruppe ging mit 26 Herren, 6 Damen und 10 Senioren an den Start, wobei die Ausbeute an Qualifikationsplätzen schlussendlich dann doch recht dünn war. Zu den Deutschen Einzelmeisterschaften, die am 10. Und 11. Juni 2017 in Bremen stattfinden, haben sich qualifiziert:

Bei den Herren:

- Bernd Adelberger, SC Prinz Franz von Hohenzollern Sigmaringen, mit Platz 7
- Eckhard Brüstle, SC Ruck Zuck Sulgen, mit Platz 8
- Michael Raff SC Blaufelchen Konstanz, mit Platz 17
- Martin Seeger, SC Sigmaringendorf, mit Platz 21

Bei den Damen:

- Doris Schütz, Seerose Radolfzell, mit Platz

Bei den Senioren:

- Dieter Hörmann, Ruck Zuck Sulgen, mit Platz 7

Heico Bauser vom 1. SC Rottweil ist als VG-Herren-Einzelmeister 2017 bereits direkt nach Bremen qualifiziert! Allen Qualifizierten unserer Verbandsgruppe wünschen wir viel Erfolg und erlebnisreiche Tage bei den Deutschen Einzelmeisterschaften in Bremen!